

Boletín del FMI

CRÉDITO EN EL MARCO DE UN ACUERDO *STAND-BY*

El FMI y Georgia analizan préstamo de US\$750 millones

Boletín del FMI en línea
3 de septiembre de 2008

- Una misión del FMI alcanza un acuerdo en principio con Georgia
- El préstamo ayudaría a Georgia a recuperarse del reciente conflicto
- Se busca restablecer la confianza de los inversionistas y reactivar los flujos de capital privado

Atendiendo un pedido de apoyo financiero de las autoridades de Georgia, una misión del FMI anuncia al concluir su visita a Tiflis un acuerdo en principio en torno a un plan de financiamiento de US\$750 millones.

Atendiendo un pedido de apoyo financiero de las autoridades de Georgia, una misión del FMI visitó Tiflis del 23 de agosto al 3 de septiembre y alcanzó un acuerdo en principio en torno a un plan de financiamiento de US\$750 millones.

El acuerdo requiere la aprobación del Directorio Ejecutivo del FMI, que se prevé examinará el pedido a mediados de septiembre.

El préstamo se concedería en el marco de un acuerdo *stand-by* a 18 meses, cuyo fin es respaldar las políticas económicas de las autoridades de Georgia y ayudar a mitigar los perjuicios económicos y financieros del reciente conflicto, explicó David Owen, jefe de la misión del FMI que visitó Georgia.

Restablecer la confianza

El admirable historial de reforma y las sólidas políticas macroeconómicas de Georgia han hecho más resistente la economía y presagian una recuperación convincente de los efectos del shock. Los objetivos básicos del acuerdo *stand-by* son cubrir el previsible déficit temporal de financiamiento externo y ayudar a preservar la confianza de los mercados y los inversionistas, apoyando para ello medidas que garanticen una continua estabilidad macroeconómica y que promuevan la reactivación de la inversión del sector privado y el crecimiento económico, según informó el FMI en una declaración emitida en Tiflis.

Resultados sólidos

Antes del conflicto, Georgia disfrutaba de un vigoroso crecimiento económico.

“Georgia ha venido aplicando políticas prudentes en el ámbito macroeconómico y financiero, sobre todo en el marco de un programa del Servicio para el Crecimiento y la Lucha contra la Pobreza (SCLP) del FMI que concluyó en septiembre de 2007”, señaló

el Primer Subdirector Gerente del FMI, John Lipsky, en una [declaración el mes pasado](#) en la que expresaba preocupación por las repercusiones del conflicto y las trágicas pérdidas humanas.

Las autoridades de Georgia también han puesto en práctica diversas reformas económicas con las que han afianzado el sector financiero y han mejorado notablemente el clima empresarial, con la consiguiente aceleración del crecimiento económico. Además, las reservas internacionales de Georgia han aumentado en forma sustancial”.

El Primer Ministro, Lado Gurgenedze, agradeció al FMI por la ágil respuesta al pedido de Georgia y por el apoyo sin precedentes, reflejado en el amplio acceso concedido. En una conferencia de prensa, dijo que el acuerdo respaldado por el FMI ayudaría mucho a demostrar la seriedad de las políticas y a alentar a los inversionistas a seguir invirtiendo en Georgia.

Para comentar este artículo, dirijase a imfsurvey@imf.org

Traducción del artículo extraído de la revista *Boletín del FMI* publicado en www.imf.org/imfsurvey